
教育研究評議会（平成２４年度第２回）議事要旨 

 

 

１．日 時   平成２４年５月２２日（火）１３：３５～１４：４５   

 

２．場 所   事務局３階 会議室 

 

３．出席者   磯貝議長（学長） 

村井、新名、髙比良、畚野の各評議員（理事） 

松本（裕）、片岡、湊、横田、大門、小笠原、寳學、松本（健）、伊東、菊池、

堀江の各評議員 

 

出席監事  二宮監事 

 

陪席者   北出経営企画部長 

奥田、竹下、桐山、森川、林田、成相、末廣の各課長 

 

（配付資料一覧） 

資料１   教育研究評議会（平成２４年度第１回）議事要旨（案） 

資料２   奈良先端科学技術大学院大学学則の一部改正について 

資料３－１ 教員人事について（審議） 
資料３－２ 教員人事について（審議） 

資料４   海外との学術交流協定の締結等について 

資料５   各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 

資料６－１ 教員人事について（報告） 

資料６－２ 教員人事について（報告） 

資料７   平成２３年度 修了者の動向 

資料８   修士及び博士の標準修業年限内学位授与率 

資料９   現員表（平成２４年５月１日現在） 

資料１０  重点戦略経費財源調 

 

４．議 事 

（前回議事要旨の確認）  

資料１の前回（平成２４年度第１回）の議事要旨（案）について、原案どおり承認された。 

      

（審議事項） 

（１）学則の一部改正について 

村井理事から、資料２に基づき、大学院設置基準等の一部を改正する省令の施行に伴う学

則の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（２）教員人事について  

議長から、資料３－１～２に基づき、教員人事（准教授１名、助教２名、特任准教授１名

及び特任助教１名の採用）について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（３）海外との学術交流協定の締結等について  

新名理事から、資料４に基づき、ベルギーのルーバン・カトリック大学との学術交流協定の 

更新及びベトナムのベトナム国家大学ハノイ工業技術大学との学術交流協定の締結について

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（報告事項） 

（１）各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 

議長から、資料５に基づき、以下の各種委員会及び各研究科教授会等の議事概要について、

報告が行われた。 



 

・平成２４年度第１回役員会（平成２４年４月１７日開催） 

・平成２４年度第１回総合企画会議（平成２４年４月３日開催） 

・平成２４年度第２回総合企画会議（平成２４年５月８日開催） 

・平成２４年度第１回情報科学研究科教授会（平成２４年４月１９日開催） 

・平成２４年度第２回情報科学研究科教授会（平成２４年５月１０日開催） 

・平成２４年度第３回バイオサイエンス研究科教授会（平成２４年４月２５日開催） 

・平成２４年度第４回バイオサイエンス研究科教授会（平成２４年５月９日開催） 

・平成２４年度第１回全学教育委員会（平成２４年４月２７日開催） 

・平成２４年度臨時全学教育委員会（平成２４年５月１６日開催） 

・平成２４年度第１回総合安全衛生管理委員会（平成２４年５月１６日開催） 

・平成２４年度第１回安全衛生委員会（平成２４年４月１９日開催） 

・平成２３年度第３回放射線安全委員会（平成２４年３月３０日開催） 

・平成２４年度第１回放射線安全委員会（平成２４年５月１０日開催） 

・平成２３年度第５回遺伝子組換え生物等安全管理委員会（平成２４年３月３０日開催） 

・平成２４年度第１回日本学生支援機構学資金返還免除候補者学内選考委員会（平成２４年 

４月２５日開催） 

・平成２３年度第９回動物実験委員会（平成２４年３月２９日開催） 

・平成２４年度第１回基金委員会（平成２４年４月２日開催） 

・平成２４年度第１回国際連携推進本部運営会議（平成２４年４月２７日開催） 

・平成２４年度第１回奈良先端科学技術大学院大学優秀学生選考委員会（平成２４年 

４月２５日開催） 

・平成２４年度第２回事務連絡会（平成２４年４月２７日開催） 

・平成２４年度第３回事務連絡会（平成２４年５月１０日開催） 

・平成２４年度第１回企画室ミーティング（平成２４年４月２５日開催） 

 

（２）教員人事について  

議長から、資料６－１～２に基づき、教員人事（特任助教１名、客員教授３名及び客員准

教授２名の採用）について、報告が行われた。 

 

（３）平成２３年度修了者の動向について 

村井理事から、資料７に基づき、平成２３年度修了者の動向について報告があり、引き続

き、各研究科における課題等について意見交換が行われた。 

 

（４）修士及び博士の標準修業年限内学位授与率について  

村井理事から、資料８に基づき、修士及び博士の標準修業年限内学位授与率について報告

があり、引き続き、各研究科における課題等について意見交換が行われた。 

 

（５）平成２４年５月１日現在の在籍者数について  

村井理事から、資料９に基づき、平成２４年５月１日現在の在籍者数について報告があり、

引き続き、各研究科における課題等について意見交換が行われた。 

 

（６）平成２４年度重点戦略経費の配分について（第１次） 

    髙比良理事から、資料１０に基づき、平成２４年度重点戦略経費の配分（第１次）について、

報告が行われた。 

 

 

以 上 


